



尼崎市立立花中学校

学校だより

令和元年8月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

「感動を大切にしよう」と思います

校長 荷出 芳万

みなさんは、37日間の夏休みをどのように過ごしましたか？

1学期の終業式で、夏休みを充実させるために「感動を大切にしよう」という話をしました。私自身が感動したこととして、ボクシングの村田選手が1200発ものパンチを受けて屈辱の敗北をし、普通なら引退をしてもおかしくないところから再起して、世界ミドル級王座に返り咲いた話をしましたね。（覚えていますか？）

さて、今回は「感動」についてのお話です。みなさんがこれまで「感動した」のは、どんなときでしょうか？おそらく、自分一人で寝ていて、急に「感動した」という人はいないのではないのでしょうか。なぜなら、「感動」は、必ず何かとの関わりの中で生じるものだからです。

- ①風景や芸術作品などに関わり、すばらしさにふれたとき
- ②目標となることに関わり、達成したとき
- ③仲間との関わりの中で、協力や助け合う体験をしたとき
- ④学問や小説、誰かの生き方にふれ、新たな発見があったとき

探せば、もっとたくさんの「感動」する場面があると思います。でも、全てに共通するのは、周りとの関わりの中で「感動」が生まれているということです。

そして、「感動」することによって、「物事に取り組む態度が変わった」り、「人と積極的に関わるようになった」り、また「周りに感謝した」り、「誰かを応援した」り、「新たな自分に気づく」きっかけになったりします。

今年の目標は「挑戦」ですが、2学期には、「感動」に「挑戦」してください。各学年ともに、①から④の機会がたくさんあります。「感動を大切に」＝「周りを大切に」取り組んでください。

私は、君たちの頑張りをみることで、もっと「感動」したいと思っています。

《今月の様子》

サマーチャレンジ



全国大会壮行会



夏の収穫



《学校からのお知らせ》

* クラブ等 応援、ありがとうございました。

(阪神大会結果)

男子バスケットボール部 3位

女子ソフトテニス部 団体ベスト4 個人(小野山・域田組) 準優勝

(東阪神コンクール結果)

吹奏楽部 銀賞

(県大会結果)

陸上部 男子800m 山下さん 3位 →近畿大会 **全国大会に出場**

水泳部 女子200m個人メドレー 中野さん 7位

体操競技 男子個人総合 松岡さん 3種8位 4種6位

* 職員紹介

校務員 川平 勇さん(8月着任) お世話になります。

* 今後の予定

- ・ 3年 進路希望調査
- ・ 2年 トライやる・ウィーク 9/9~13
- ・ 1年 宿泊学習 9/10・11

* お待ちしております

2学期も、保護者・地域の方々に、学校の様子をご覧いただく機会をたくさん設けますので、ぜひ足を運び生徒の日頃の取組を直接見てやって下さい。